

El PSOE admite que el trasvase del Ebro le quitó votos el 2003

Alcaldes y portavoces socialistas de la comarca exigen al PP que explique a los ciudadanos el «engaño» de la canalización

21.02.08 - MARIETA CASTAÑO

Alcaldes y portavoces socialistas de las comarcas del Vinalopó mantuvieron una reunión de trabajo en Novelda para analizar la desaparición del proyecto de trasvase del Ebro del programa del Partido Popular. El alcalde y secretario general de los socialistas de Novelda, Mariano Beltrá, señaló que «el fraude del agua del Partido Popular ha mermado el caudal electoral» de los socialistas en algunos municipios de la comarca y exigió a los populares una explicación sobre el «engaño al que han sometido a los ciudadanos y, sobre todo, a los regantes».

Beltrá, que apuntó que el PP ha «perdido toda la credibilidad en materia hídrica», apostilló que en esta ocasión los populares han cedido ante sus necesidades electorales en otras comunidades en detrimento de los «ciudadanos de nuestras comarcas». En palabras del secretario general comarcal de los socialistas, Eduardo Vicente, en la reunión se analizó «cómo se ha resuelto la mayor estafa jamás contada a los ciudadanos de esta comunidad que no ha sido otra que la del trasvase del Ebro».

Los representantes socialistas, tras la desaparición del trasvase del programa de los populares, denuncian que el Partido Popular no sólo ha «engañado» a los ciudadanos con el objetivo de «arañar votos», sino que ha empleado dinero público en campañas publicitarias de apoyo a un proyecto «al que ahora ha renunciado». Eduardo Vicente apuntaba que, frente a «esta mentira» la política hídrica del gobierno socialista ha conseguido «traer a la provincia de Alicante 91 millones de metros cúbicos de agua gracias a la reutilización, la mejora de regadíos y las desalinizadoras».

En la misma línea la ex alcaldesa socialista de Villena, Vicenta Tortosa, declaraba que los populares «nunca han querido solucionar los problemas hídricos de la provincia, sólo buscaban agua de calidad para poder seguir construyendo viviendas y especulando», mientras que la alcaldesa de Sax, Ana Barceló, señalaba la poca participación que se ha dado a los municipios en el tema de agua que «ha sido centralizado por Junta Central de Usuarios, mientras que a los Ayuntamientos, que somos los que gestionamos territorio, se nos ha mantenido al margen».



DECLARACIÓN. Los portavoces y alcaldes socialistas del Vinalopó, ayer. / MARIETA CASTAÑO